



学院首页

学院概况

师资队伍

科研状况

本科教育

研究生教育

党群工作

学生工作

校友风采

推荐新闻

- 1 轻化工程国家级实验教...
- 2 风霜雪雨二十载, 同窗...
- 3 轻工学院受邀访问中科...
- 4 天津科技大学王稳航研...
- 5 轻工甲子, 春华秋实, ...
- 6 【甲子校庆】78级校友...
- 7 【甲子校庆】80级校友...
- 8 【甲子校庆】彭国勋教...

您的位置: 学院首页>>学院首页>>师资队伍>>硕士生导师>>正文

张琳[副教授]

2016-06-07 00:15 (文章热度: 862)

轻工科学与工程学院研究生导师简介表

姓名	张琳	性别	女	
毕业学校	陕西科技大学	最高学位	博士	
研究方向	纸基材料印刷适性及功能性印刷材料研发、印刷图文信息处理、			
职称/职务	副教授、专业教师			
社会兼职	无			
联系方式	办公: 86168297		手机: 13659142725	
	邮箱: zhanglin@sust.edu.cn			
工作经历	2004年-至今 陕西科技大学/轻工与能源学院 教师			
指导研究生情况	正在指导硕士研究生2人, 目前在读。协助指导研究生2人, 已毕业。			
主要学术成绩	<p>一、承担科研项目</p> <p>主持省科技厅项目、省教育厅项目、未央区科技计划项目、校级博士科研启动基金各1项, 参与省自然科学基金、8</p> <p>二、获得的奖励及荣誉</p> <p>2011年度陕西科技大学校级讲课比赛三等奖</p> <p>三、代表性论文</p> <p>1. Development and Comparison of Models for Predicting Printing Quality in Flexographic Printing 2011[†] ed Materials Research (EI检索)</p> <p>2. Study on the Prediction Model of Paper Printability 2011年1月, Advanced Materials Research (EI检索)</p> <p>3. Axial and Circumferential Automatic Chromatographic Control System of Gravure Printing Machine 2011[†] ed Mechanics and Materials (EI检索)</p> <p>4. Quality Cost Analysis of Packaging Machinery Based on Extended QFD Model 2011年7月, Applied Mechanics and Materials (EI检索)</p>			



地址: 陕西省西安市未央大学园区陕西科技大学
邮编: 710021

